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Niederschrift 

 
öffentliche/nicht öffentliche Sitzung des Ausschusses  für Soziales, 

Kultur und Sport 

 Sitzungstermin: Dienstag, den 09.06.2015 

 Sitzungsbeginn: 18:00 Uhr 

 Sitzungsende: 19:10 Uhr 

 Ort, Raum: Sportanlage in Zahrensdorf 

Sitzungsnummer: SKS/003/2015 

 

Anwesend sind: 
 
 
Vorsitz 
Frau Gudrun Dyrba  
 
 
Stadtvertreter/in  
Frau Christiane Claußen  
Frau Friederike Schmidt  
Herr Sven Thiel  
Herr Rainer Wilmer  
 
  
 Verwaltung 
Herr Jörn Pamperin  
  
 

Entschuldigt fehlen: 
 
Herr Dirk Bönning 
Frau Birgit Kaiser  
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Tagesordnung: 

Öffentlicher Teil 

 1   Eröffnung der Sitzung, Feststellen der Ordnungsmäßigkeit der Einladung, der Anwesen-
heit und der Beschlussfähigkeit 

 2   Änderungsanträge zur Tagesordnung 
 3   Billigung der Sitzungsniederschrift der vorangegangenen Sitzung vom 06.05.2015 
 4   Bericht der Verwaltung 
 5   Einwohnerfragestunde 
 6   Anfragen und Mitteilungen 
 10   Wiederherstellung der Öffentlichkeit 
 11   Bekanntgabe der im nichtöffentlichen Sitzungsteil gefassten Beschlüsse 
 12   Schließen der Sitzung 
 
 
 

Protokoll: 

Öffentlicher Teil 

 

zu 1 Eröffnung der Sitzung, Feststellen der Ordnungsmäßigkeit der Einladung, 
der Anwesenheit und der Beschlussfähigkeit 

Die Ausschussvorsitzende Frau Dyrba eröffnet die Sitzung um 18.00 Uhr und stellt die form- 
und fristgerechte Ladung fest. 
Der Ausschuss ist mit vier anwesenden Ausschussmitgliedern beschlussfähig. Herr Bönning 
und Frau Kaiser fehlen entschuldigt. Im Laufe der Besichtigung der Sporthalle nimmt Herr 
Thiel an der Sitzung teil.  
  
 
Im Anschluss an die Eröffnung wird die Besichtigung der Sportanlage (Sporthalle mit Sport-
platz) durchgeführt. Herr Michalska führt durch die Anlage und beantwortet Fragen. 
 
Herr Michalska sagt bis Ende Juni 2015 zu, eine Übersicht mit den Einnahmen und Ausga-
ben der Sportanlage zur Verfügung zu stellen. 
  
Die Verwaltung wird vom Ausschuss beauftragt, Belegungsübersichten für die  Sportanlagen 
in Boizenburg/Elbe mit Inanspruchnahmen durch die Vereine zur Verfügung zu stellen (Aus-
lastungs- und Bedarfsanalyse). 
   
 

 
 

zu 2 Änderungsanträge zur Tagesordnung 
Es werden keine Änderungsanträge zur Tagesordnung gestellt.  
 

 
Abstimmungsergebnis: 5/0/0  
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zu 3 Billigung der Sitzungsniederschrift der vorangegangenen Sitzung vom 

06.05.2015 
Die Niederschrift der Sitzung vom 06.05.2015 wurde gebilligt. 
 

 
Abstimmungsergebnis: 4/0/1  

 
 
 

zu 4 Bericht der Verwaltung 
Herr Pamperin berichtet, dass vom Bauhof zwei weitere Sitzbänke auf dem Spielplatz R.-
Markmann-Str./T.-Körner-Straße aufgestellt wurden. Hierzu gab es einen ähnlich lautenden 
Antrag von Herrn Uterhardt zur Sitzung der Stadtvertretung am 29.01.2015, der als Geschäft 
der laufenden Verwaltung einzuschätzen war. 
 
Das Schulferienprogramm für die Sommerferien, welches in den Vorjahren im Ausschuss 
verteilt wurde, ist noch nicht ganz fertig, wird aber in der übernächsten Woche verteilt. 
 
Die Vorbereitungen für das Altstadt- und Schützenfest, dieses Jahr zusammen  mit dem 
Festprogramm  25 Jahre M-V, fangen an.  
 
Herr Pamperin berichtet weiter, dass am 28.05.2015 eine gemeinsame Begehung der Räum-
lichkeiten auf dem von den Stadtwerken Boizenburg/Elbe GmbH zu erwerbenden Grund-
stück An der Quöbbe erfolgt ist. Teilnehmer waren Vertreter des DRK, des Landkreises und 
er als Vertreter der Stadt. 
Laut Geschäftsführer des DRK soll zum neuen Schuljahr der gesamte Hort (Klingbergstraße 
und Ludwig-Reinhard-Grundschule) dort einziehen und um ca. 14 weitere Plätze aufgestockt 
werden. Frau Reiß vom Landkreis Ludwigslust-Parchim begrüßte diese Erhöhung der Plätze 
sehr, da Hortplätze derzeit knapp sind. Gleichzeitig appellierte sie an die Stadt bei den Pla-
nungen zur neuen Grundschulkonzeption die Hortproblematik zu beachten, da ein Hort ne-
ben einer Schule optimal ist.   
Der Geschäftsführer des DRK wies auf notwendige Renovierungen hin, um die Räume für 
den Hortbetrieb ab Schulbeginn nutzen zu können. 
 

 
 

zu 5 Einwohnerfragestunde 
Fragen werden nicht gestellt. 
 
  

 
zu 6 Anfragen und Mitteilungen 
Frau Schmidt weist auf die am 28.06.2015 geplanten Ausstellungen über Lothar Scholz im 
Fliesenmuseum und im Heimatmuseum hin.  
 
Frau Dyrba berichtet, dass sich der neue Begleitausschuss für das neue Bundesprogramm 
„Demokratie leben“ gebildet hat und die ersten Projektanträge gestellt wurden. Eine Liste der 
Mitglieder des Begleitausschusses wird an die Ausschussmitglieder verteilt.  
 
Herr Wilmer fragt nach der Arbeitsgruppe Grundschulzentrum. Frau Schmidt berichtet, dass 
die erste Sitzung für den 22.06.2015 vorgesehen ist. 
 
Weiterhin möchte Herr Wilmer wissen, ob schon vom Landkreis eine Information zur Verga-
be der BUT- Mittel für Schulsozialarbeit eingegangen ist. Herr Pamperin verneint dies.   
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zu 10 Wiederherstellung der Öffentlichkeit 
Frau Dyrba stellt die Öffentlichkeit wieder her. 
 

 
 

zu 11 Bekanntgabe der im nichtöffentlichen Sitzungsteil gefassten Beschlüsse 
Die nicht öffentlichen Teil gefassten Beschlüsse wurden bekannt gegeben. 
 
 

 
zu 12 Schließen der Sitzung 
Frau Dyrba schließt die Sitzung um 19.10 Uhr. 
 
 

 
  
 

 

Für die Richtigkeit: 

Datum: 06.07.22 
 
 
 
 
 
Jörn Pamperin 
Protokollführer 
 
 
 
 
 
Gudrun Dyrba 
Ausschussvorsitzende 
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